
 今回（12月 24日）は AFRO FUKUOKAさんの取材ということで再び完成後の部屋を訪

れました。前回来たときは完成間もなく、家具も何もない状態でとても広々と感じたので

すが、今回は見学会用にコンセプトに合わせた家具を実際に配置して頂いており、ほどよ

い広さに感じました。一般の来場者様に見ていただける日が楽しみでたまりません。 

私たちへのインタビューも掲載されるそうですので、AFRO FUKUOKA さんの記事、是

非ご覧になってください！             環境科学科 3年 浦川 里奈 

 

 

 

 

 


